# Notas Políticas



## Crearon Comité de Izquierda por Elecciones

Militantes de diversos partidos constituyeron ayer el Comité de Izquier-da por Elecciones Libres, el que tiene por objeto promover una activa mo-vilización social para lograr una masiva inscripción en los registros electo-rales y obtener una proceso que culmine con el llamado a elecciones gene-

rales y obtener una proceso que culmine con el llamado a elecciones generales.

Los integrantes del mencionado grupo son firmantes del manifiesto de adhesión a Hortensia Bussi y en el cual se plantean frente a la realidad política del país y proponen un camino hacia la democracia.

En la conferencia de prensa en que se constituyó oficialmente el comité estaban presentes, entre otros, Ricardo Lagos (PS Núñez); Pedro Felipe Ramírez (IC); Guillermo del Valle (MAPU); Raúl Aravena (presidente de la Confederación Obrero Campesina); Jorge Andrés Richards, (vicepresidente del Colegio de Periodistas); Soledad Larraín (dirigente del Colegio de Sicólogos); Gonzalo Daniel Martner (economista); Patricio Cotal (MA-PU); Lincoyán Cepeda (PS Núñez); Víctor Manuel Rebolledo (PR) y Soledad Parada (PC).

Según explicó Guillermo del Valle, este comité es entendido como "un cauce abierto para la participación de militantes independientes que tengan la voluntad de jugarse de manera coherente y vigorosa tras los objetivos políticos del manifiesto".

Precisó que se trata de una instancia abierta a todos los partidos de izquierda, tanto dentro del frente como los que están al margen de él.

El comité dio a conocer también un plan de trabajo donde destaca una línea de difusión y publicidad para que los sectores sociales tengan instrumentos para explicar y concretar la Campaña por Elecciones Libres.

Asimismo, se plantea una línea de formación cívica, donde se pueda responder en forma masiva, precisa y simple algunas preguntas, como el porqué inscribirse en los registros electorales y para qué sirven las elecciones libres a un cesante, poblador, trabajador.

Anunció Del Valle que se explorarán caminos destinados a "coordinarnos para esta labor con todas las instancias sociales y políticas dispuestas a contribuir a la tarea de elecciones libres. En particular conversaremos con el comité que dirige Sergio Molina, y del cual algunos de sus integrantes también son firmantes del manifiesto".

### Hoy Llega Eugenio Velasco Letelier

Al mediodía de hoy llega al país, para instalarse definitivamente, el embajador y ex decano de la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile, Eugenio Velasco Letelier. El dirigente político de la Socialdemocracia chilena retornará desde su exilio en Washington a bordo de un vuelo de itine-

### Directiva de RN a Concepción

El presidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira; el vicepresidente, Jaime Guzmán; y el secretario general, Gonzalo García; viajan hoy a Concepción, donde se reunirán con los vicepresidentes, Sergio Onofre Jarpa y Andrés Allamand, quienes se encuentran en gira por la zona sur del país. En la capital de la octava región los políticos realizarán un acto a las 17:00 horas, para posteriormente asistir a una comida con dirigentes zonales. El domingo estarán en Talcahuano.

# Recibimiento a ex Senador Aniceto Rodríguez

Las comisiones políticas del PS Núñez, PS Histórico y PS Chileno acudirán mañana al aeropuerto a recibir al ex secretario general del Partido Socialista de Chile, Aniceto Rodríguez, quien regresa al país, procedente de Caracas, en forma definitiva tras casi 14 años de exilio. También se harán presentes en el terminal aéreo representantes del partido socialista que lidera el ex canciller Clodomiro Almeyda.

El secretario general del PS Chileno, Juan Carlos Moraga, señaló que su colectividad llevará también militantes de base que quieren saludar al ex senador y cuyo número se eleva casi a las cien personas.

Ricardo Núñez y Juan Gutiérrez, así como los dirigentes almeydistas, han señalado que concurrirán a recibir a Aniceto Rodríguez y eludirán todo género de contacto con la delegación que encabece Moraga.

## Seminario del ICHEH

El Instituto Chileno de Estudios Humanísticos (ICHEH) organizó un seminario académico basado en una investigación del sociólogo Ernesto Moreno sobre el tema "El conflicto social: una visión cristiana" que se desarrollará el miércoles 24 de junio en la sede de ese organismo.

El evento contempla una exposición del autor del trabajo y los comentarios del ex senador Radomiro Tomic y el investigador Patricio Dooner.

# Ampliado de Asamblea Radical

La asamblea radical Benjamín Vicuña Mackenna, presidida por Carlos Gaete González, perteneciente a la nueva comuna de San Joaquín, tendrá hoy su ampliado a las 11 horas en su sede de Vicuña Mackenna 3043, segundo piso. Asistirán los miembros del CEN, Roberto Ceballos, Julio Sepúlveda Rondanelli y Olegario Hurtado. El objetivo es tomar contacto con dirigentes del área sur e informarles sobre la nueva campaña que ha iniciado el grupo de minoría dentro del partido radical, de ayudar al presidente de la colectividad y apoyarlo en su gestión. El encuentro estará destinado también a acentuar la importancia de fortalecer los lazos con la juventud y también con los trabajadores de las empresas del cordón industrial del sector.

#### Crearon Acción Universitaria en IPS

Ayer un grupo de dirigentes estudiantiles dio a conocer la formación de la Acción Universitaria (AU) del Instituto Profesional de Santiago (IPS). La agrupación se creó con el propósito de luchar en forma unida para dar solución, con criterio universitario, a los problemas de los estudiantes del Instituto. Platearon que derecho a ingresar al Instituto todos aquellos capacitados intelectualmente sin primar otro criterio. Harán valer "el derecho de cada persona a estudiar en un ambiente propio de un instituto de educación superior, donde se respete principalmente la integridad de los estudiantes sin distingo de ninguna especie". Precisaron que no están dispuestos a aceptar ninguna acción violenta como forma de solución a los problemas del IPS. Se refiere a la preocupación de Acción Universitaria por la solución integral del financiamiento del Instituto. También señalan que creen que la educación superior debe recuperar su autonomía "y por ende, autogenerar sus propias autoridades de manera que sean conducidos por académicos de la más alta jerarquía".